

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

COLONIA NUEVA SANTA MARÍA

# Biker es arrollado y muerto por un cafre

El responsable escapó y es buscado a través del sistema de videovigilancia para conocer dónde se oculta

cuerpo para llevarlo al anfiteatro correspondiente, para posteriormente entregarlo a sus familiares.

El espacio fue acordonado por elementos de la SSC Cd-Mx para que los curiosos no se acercaran y tomaran fotos o video

YENNYFER MENA

**M**uere motociclista embestido por un automóvil en la colonia Nueva Santa María; el responsable huyó del lugar.

Los hechos se registraron la noche del miércoles en la avenida Plan de San Luis esquina con Eulalia Guzmán, alcaldía Azcapotzalco; autoridades ya buscan al responsable.

Automovilistas que pasaban por el lugar fueron quienes llamaron a los servicios de emergencia, por lo que de inmediato llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México con paramédicos, quienes determinaron que el hombre de aproximadamente 35 años de edad ya no contaba con signos vitales.

Al lugar llegaron familiares quienes identificaron al hombre y lo taparon con una cobija roja; de acuerdo a las autoridades quedó tirado boca arriba en un camellón divisor de la avenida.

El espacio fue acordonado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México para que los curiosos no se acercaran y tomarán fotos o video.

Algunos vecinos se acercaban y observaban mientras otros colocaron una veladora en el poste que se encontraba junto a su cabeza; los familiares lloraban y lamentaban lo que había sucedido, por lo que solo miraban el cuerpo.

Familiares con el paso del tiempo seguían llegando y se quedaron dentro del acordonamiento en lo que llegaban los peritos.

Servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron al lugar, realizaron las diligencias necesarias y el levantamiento del



El occiso quedó tirado bocarriba en un camellón divisor de la avenida Plan de San Luis





**Al lugar** llegaron familiares, quienes identificaron al hombre y lo taparon con una cobija roja /FOTOS: DAVID DEOLARTE



## MATAN A PERSONA DE DISPARO A LA CABEZA

Tras reunirse con cuatro sujetos que viajaban en dos motocicletas en calles de la colonia Álvaro Obregón, en la alcaldía Iztapalapa, Alfredo, de 44 años, fue asesinado de un balazo en la cabeza.

La víctima acudió al cruce de la calle Batalla de Colima y Calle F, a bordo de una motocicleta, manejada por otro sujeto, para reunirse con otros individuos, tras un intercambio de palabras se dio la vuelta, pero lo agredieron con un arma de fuego. ●

Luis Alcántar

# FICHITA ROJA

**MATAN A TIROS A UN EXREO QUE ESTUVO TRES VECES EN PRISIÓN, Y LIGADO CON LA UNIÓN, EN IZTAPALAPA. PÁG. 6**



**MALANDROS LO MATAN TRAS REUNIÓN**

# LE "VUELAN"

# LAS IDEAS

Tras reunirse con cuatro sujetos que viajaban en dos motos, en calles de la colonia Álvaro Obregón, en la alcaldía Iztapalapa, Alfredo, de 44 años y presunto integrante de la Unión, fue asesinado de un balazo en la cabeza.

Fue la noche del miércoles cuando la víctima acudió al cruce de la calle Batalla de Colima y Calle F, a bordo de una motocicleta manejada por otro sujeto.

El hombre descendió del vehículo y caminó algunos metros para encontrarse con los sujetos que, después, se convertirían en sus verdugos.

Luego de intercambiar algunas palabras con el grupo de sujetos, Alfredo

dio la vuelta y se dirigió hacia el sitio donde lo esperaba su acompañante, pero antes de poder subir a la motocicleta, los sujetos con los que había hablado segundos antes, lo alcanzaron, y uno de ellos le disparó.

Los agresores y el acompañante de la víctima escaparon del lugar dejando a la víctima agonizando en el sitio.

**SUSTO.** Alertados por la detonación y el sonido de las motocicletas en que huían, vecinos de la zona salieron de sus hogares para ver lo que ocurrió, encontrando a la víctima ensangrentada, por lo que llamaron a los servicios de emergencia.

Al llegar al sitio, los paramédicos confirmaron que Alfredo había perdido la vida a causa de un disparo en la cabeza. Más tarde, los peritos hallarían un casquillo percutido de un arma calibre 9 milímetros.

Durante las primeras investigaciones, se reveló que la víctima contaba con tres ingresos a reclusorios capitalinos en los años 2000, 2010 y 2021, por delitos contra la salud, robo agravado y nuevamente por delitos contra la salud, respectivamente.

Además, según las autoridades, Alfredo tenía nexos con la Unión Tepito, la cual tendría relación con su muerte. **Redacción**



Antes de poder subir a la moto en la que llegó, el hombre fue baleado por uno de los sujetos con los que minutos antes hablaba



La víctima fue abandonada por su acompañante, tras ser baleada.



**COLONIA NUEVA SANTA MARÍA**

# Biker es arrollado y muerto por un cafre

**El responsable escapó y es buscado a través del sistema de videovigilancia para conocer dónde se oculta**

**YENNYFER MENA**

**M**uere motociclista embestido por un automóvil en la colonia Nueva Santa María; el responsable huyó del lugar.

Los hechos se registraron la noche del miércoles en la avenida Plan de San Luis esquina con Eulalia Guzmán, alcaldía Azcapotzalco; autoridades ya buscan al responsable.

Automovilistas que pasaban por el lugar fueron quienes llamaron a los servicios de emergencia, por lo que de inmediato llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México con paramédicos, quienes determinaron que el hombre de aproximadamente 35 años de edad ya no contaba con signos vitales.

Al lugar llegaron familiares quienes identificaron al hombre y lo taparon con una cobija roja; de acuerdo a las autoridades quedó tirado boca arriba en un camellón divisor de la avenida.

El espacio fue acordonado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México para que los curiosos no se acercaran y tomarán fotos o video.

Algunos vecinos se acercaban y observaban mientras otros colocaron una veladora en el poste que se encontraba junto a su cabeza; los familiares lloraban y lamentaban lo que había sucedido, por lo que solo miraban el cuerpo.

Familiares con el paso del tiempo seguían llegando y se quedaron dentro del acordonamiento en lo que llegaban los peritos.

Servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron al lugar, realizaron las diligencias necesarias y el levantamiento del

cuerpo para llevarlo al anfiteatro correspondiente, para posteriormente entregarlo a sus familiares.

El espacio fue acordonado por elementos de la SSC Cd-Mx para que los curiosos no se acercaran y tomaran fotos o video



**El occiso** quedó tirado bocarriba en un camellón divisor de la avenida Plan de San Luis





**Al lugar** llegaron familiares, quienes identificaron al hombre y lo taparon con una cobija roja /FOTOS: DAVID DEOLARTE





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC @ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.